

EL REGALO DE MARÍA – LA MEDALLA MILAGROSA

27 DE NOVIEMBRE 2024

PRESENTACIÓN

En 1830, en París, en la Capilla del Seminario de las Hijas de la Caridad. Estando en oración, una joven, Catalina, contempló y habló con María. De aquel encuentro de amor nos ha quedado un recuerdo, un regalo hecho por la misma Virgen María: LA MEDALLA DE LA MILAGROSA, como el pueblo la llamó desde el comienzo.

Vivamos con alegría el sabernos en las manos de Dios y amados por María.

EL REGALO DE MARÍA

¿QUÉ ES LA MEDALLA MILAGROSA?

- ✓ La Medalla Milagrosa nos recuerda la presencia de María. María nos acompaña, nos cuida con su protección maternal. La Medalla es como un testamento porque la misma Virgen manda a Catalina acuñar una medalla.
 - Haz memoria de esos momentos en los que has sentido la presencia de María en tu vida.

- ✓ Es un signo de la bondad de Dios. A través de María se nos regala la Salvación. Lo que María recibió, su Hijo, que es la GRACIA, es lo que ella nos da: “las gracias que derraman sus manos”
Los rayos que salen de sus manos: Son las gracias que pedimos a Dios por medio de La Virgen María; pero al mismo tiempo nos hace ver que hay algunos rayos apagados y que son todas aquellas cosas por las que olvidamos pedir.
 - Haz una petición a la Virgen Milagrosa.

- ✓ Es un signo de amor. En nosotros se tiene que convertir en una invitación a la fe absoluta en ese Amor: en el amor a Dios, a María y a todas las personas que nos rodean.
 - Recuerda a esas personas que te hablaron y te enseñaron quien era la Virgen María.

- ✓ La Medalla es, también, un signo religioso. Nos pide que no la convirtamos en algo mágico que falsifica nuestra adhesión a Dios. Debe ser un compromiso de vida que nos ayude a cumplir el plan de Dios en nuestras vidas, como lo hizo María: “He aquí la esclava del Señor”.

- **Escribe a que te compromete el llevar la Medalla de La Milagrosa**
- ✓ **Es un regalo de Dios al mundo. Regalo pequeño y sencillo que expresa la manera de actuar de Dios que se alegra en los sencillos y humildes (Mt 11,25-26). La Medalla es el gran regalo de María para cada uno de nosotros.**
 - **Hoy vosotros también vais a recibir dos regalos, el primer regalo va a ser un trozo de arcilla (plastilina) para que moldeéis (un corazón, manos...) y con ello expreséis cuándo, cada uno de nosotros, somos también regalo de Dios para los demás**
Se pone música suave de fondo y se deja un tiempo para que moldeen.

MEDITACIÓN GUIADA

(Se necesita: arcilla o plastilina, música suave, un trozo de papel

Ponte cómodo...

Escucha la música...

Respira profundamente y deja que se serene tu respiración...

Siéntete a gusto y tranquilo...

Extiende la mano (quien lleve la dinámica deja un trocito de arcilla en sus manos)

Toma en tus manos este trozo de arcilla... siente lo suave que es... siente lo frágil que es... puedes apretarla, cada vez más fuerte, y darte cuenta cómo cambia...

Respira profundamente e intenta no pensar en nada...

Coge la arcilla, ponla en el centro de tu mano... acerca tu otra mano y suavemente intenta hacer una bola con la arcilla, siente como la moldeas... siente lo frágil que es... y empieza a moldear... no tengas prisas... disfruta de este momento... siéntete en paz y tranquilo...

Párate a mirar lo que estás moldeando... contempla... mira... sin prisas

Sigue moldeando hasta que concluyas... (si se cree oportuno se les da un palito y pueden escribir sobre lo que han moldeado, cuándo son regalo de Dios)

Una vez has terminado... con mucha suavidad coloca lo que has moldeado sobre un trozo de papel y siéntete muy orgulloso de lo que has hecho... "TU ERES REGALO DE DIOS PARA LOS DEMÁS"

Respira profundamente... mueve un poco tu cuerpo y poco a poco estira los brazos, las piernas...

Pueden escribir con un palito, en la parte posterior, cuándo somos regalo de Dios para los demás.

Una vez acabado se guarda lo que han moldeado hasta el día de la celebración.

- El segundo regalo que vais a recibir es este... se entrega a cada uno la Medalla Milagrosa

¿POR QUÉ LA LLAMAMOS MILAGROSA?

Ni la Virgen María, ni Catalina, tuvieron la “idea” de llamarla “Milagrosa”

El pueblo de París que sufría epidemias y estaba afligido, se encomendó a María a través de la Medalla y sintió que era cierta la presencia y protección de Dios y de María. “¡ESA MEDALLA ES MILAGROSA!”, exclamaba el pueblo al descubrir las curaciones, o el cambio en sus vidas. Así fue como la Medalla recibió el nombre de “Milagrosa”

CELEBRACIÓN

BREVE RELATO DE LAS APARICIONES

El 18 de julio, poco antes de la media noche, Catalina oye una voz de un niño:

*“¡Levántate enseguida y ven a la capilla;
te está esperando la Santísima Virgen!”*

Catalina acompaña al niño hasta el altar de la capilla.

Al fin llega el momento y el niño le dice:

*“Ya viene la Virgen ¡Ahí está!
¡Esa es la Santa Virgen!”*

Catalina mira a la Virgen y de un salto se arrodilla ante ella.

*“...de rodillas sobre las gradas del altar,
con las manos apoyadas en las rodillas de la Santísima Virgen.
Así pasaron unos momentos, los más dulces de mi vida.
Me sería imposible decir lo que sentía”.*

Hoy también nosotros estamos aquí en la Capilla, a los pies de la Virgen Milagrosa, como Catalina deseando pasar un agradable momento.

Todos hemos traído lo que hemos moldeado.

ENCUENTRO CON LA PALABRA

“Pero llevamos este tesoro en vasijas de barro, para que se vea que una fuerza tan extraordinaria es de Dios y no proviene de nosotros”.

REFLEXIÓN

El amor, la vida... ese es el precioso tesoro que Dios te ha regalado personalmente a ti, a cada uno de nosotros y es tan frágil como lo que has moldeado. Pero la grandeza del barro es que Dios quiere servirse de ti, como lo hizo con Santa Catalina Laboure, para llevar a cabo su obra, así, su fuerza brillara en ti y tú eres la caricia, el abrazo, la sonrisa, la lágrima, el perdón... de Dios.

CANCIÓN: TU ERES LA VIDA – Maldita Nerea

<https://www.youtube.com/watch?v=h9jewnASLjY>

Mientras comparten sus trozos de arcilla, repiten “Tu eres la Vida que da...”

GESTO

Al igual que Catalina recibió el regalo de María, nosotros recibimos el regalo de la vida de Dios. “Tu eres la Vida que da...” repetíamos en la canción que hemos escuchado... a lo largo del día damos y recibimos mucho... ahora os invitamos a que compartáis entre vosotros lo que moldeasteis y a que expreséis ¿cuándo tu eres la vida que da? ¿cuándo los demás son vida que da para vosotros?

REZAMOS JUNTOS EL AVE MARIA